

TITULARES

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Bendodo: "Feijóo, con el acuerdo de inmigración, es un político responsable que gobierna desde la oposición porque Sánchez no es capaz"

- El diputado popular contrapone la actitud del Partido Popular, ofreciendo soluciones y alcanzando un acuerdo con el Gobierno de Canarias basado en la solidaridad, con la de Sánchez, que culpa del problema migratorio a las comunidades autónomas
- Considera que el presidente del Ejecutivo está haciendo desaparecer el ministerio de Política Territorial, y tilda a su titular de "ministro fallido e incapaz" de solventar el problema migratorio en Canarias, un ministro "mudo" ante la financiación a demanda del separatismo
- Afirma que el ministerio de Ángel Víctor Torres está amortizado: "No es capaz de decir ni pío sobre la quiebra territorial y del principio de igualdad", e indica que si permanece al frente de la cartera es para estar aforado: "Se le está poniendo cara de embajador", ironiza
- Subraya que el ministerio de Torres está vacío ya que Sánchez no lo tiene en cuenta para nada. "Es un ministro que ya no es necesario", concluye

